

Der große Pfarrer-Tausch im Landkreis

In Nordthüringen soll
ein Kirchenkreis
gebildet werden

Mühlhausen. Ende Januar kann es einige unbekannte Gesichter auf den Kanzeln zu den Gottesdiensten im evangelischen Kirchenkreis Mühlhausen geben. Das kündigt eine Sprecherin an.

Der Hintergrund der Aktion: die Bildung eines großen Kirchenkreis Nordthüringen, bestehend aus den bisherigen Kirchenkreisen Mühlhausen, Südharz und Bad Frankenhausen-Sondershausen zum 1. Januar 2027.

Entscheidung wird per Losprinzip getroffen

Im Juni trafen sich die drei Konvente der Pfarrerinnen und Pfarrer sowie der Kirchenmusikerinnen und -musiker erstmalig in dieser großen Runde dreier Kirchenkreise. „Aus dem Schwung dieses Treffens heraus entstand eine Idee, die wir am 26. Januar erleben können. Unsere Pfarrerschaft möchte sich gegenseitig besuchen“, heißt es von Sprecherin Regina Englert.

„Sie möchten die Kanzeln tauschen. Da könnte also am letzten Januar-Sonntag jemand ganz anderes in der vertrauten Kirche oder im Gemeinderaum predigen. Ein neues Gesicht, eines aus einem der beiden anderen Kirchenkreise.“. Per Losprinzip sei entschieden worden, wer wohin geht. *red*